
 

 

 

 
Ata nº. Seis 

 

Aos vinte dias do mês de março do ano de dois mil e dezoito, reuniu o executivo 

da junta de freguesia, na sua sede, estando presentes os senhores Fernando Araújo, 

Presidente, João Paulo Fernandes, Secretário, Maria Helena Rodrigues, Tesoureira, e 

os vogais Antero Antunes e Nuno Morais. 

Aberta a reunião, o secretário procedeu à leitura da ata da reunião anterior. 

 

Ponto um- Informações do Sr. Presidente sobre obras executadas:  

Limpeza de linha de água e aquedutos entre Pai Viegas e a quinta da Paiva; 

Limpeza da zona envolvente às captações do Corvo, Carapinhal e Fraldeu; 

Limpeza da mina da fonte dos Amores; 

Reparação de aqueduto e desobstrução de manilhas na rua do Casal Velho na Chapi-

nha; 

Proteção civil; 

 

Ponto Dois -correspondência recebida:  

Município de Miranda do Corvo: 

Projeto de basquetebol 3x3; 

Comissão organizadora da Expo-Miranda; 

Resposta ao nosso ofício de 4/4 – pedido de intervenção. 

 

Correio Eletrónico: 

Município de Miranda do Corvo: 

Convocatória para reunião do CLAS; 

 

EB1 de Miranda do Corvo: 

Convite. 

 

Comissão de Aldeia do Espinho: 

Convite para almoço da caminhada. 

 

Ponto três – Correspondência Enviada: 

Fundação ADFP: 

Ofício nº 18 – Limpeza de linha de água. 

Município de Miranda do Corvo: 

Ofício nº 19 – Pedido de colocação de postes de iluminação. 

 

Imprensa: 

Sem registo. 



 

 

 

 

Ponto quatro – Outras deliberações: 

Foi aprovado o mapa de férias do pessoal. 

Foram aprovadas as alterações ao posicionamento remuneratório dos funcionários 

Paula Maria Paiva e João Miguel Lopes. 

 

Em todas as deliberações onde não esteja registado expressamente o contrário, en-

tendem-se estas, como tomadas por unanimidade. 

 

Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião da qual vai ser lavrada a 

presente ata que, depois de lida e aprovada vai ser assinada por todos os presentes.  

 

 


